

## **Mahasiswa KKN Kelompok 036 Unimal Berpartisipasi pada Posyandu di Geulumpang Sulu Timu**



Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Unimal Kelompok 036 ikut serta dalam pelaksanaan A posyandu di Gampong Geulumpang Sulu Timu, Kecamatan Dewantara, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (18/10/2023). Foto:Ist.

**UNIMALNEWS|Krueng Geukueh**-Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh Kelompok 036 ikut serta dalam pelaksanaan pos pelayanan terpadu (posyandu) di Gampong Geulumpang Sulu Timu, Kecamatan Dewantara, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (18/10/2023). Pelaksanaan posyandu dilaksanakan di kantor posyandu gampong setempat.

Dalam rilis yang diterima Unimalnews, salah seorang anggota kelompok 036, Lasma Tambunan menyatakan bahwa keikutsertaan mereka dalam posyandu ini sebagai salah satu wujud silaturahmi mereka dengan warga setempat. Ungkapnya, dalam kegiatan yang digelar, jumlah anak yang mendapatkan pelayanan di posyandu sebanyak 79 anak.

“Kegiatan Posyandu di sini dilakukan secara rutin setiap bulannya dan kami sangat senang diajak berpartisipasi sehingga kami bisa berinteraksi dengan warga di Gelumpang Sulu ini sekaligus mendapatkan informasi tentang permasalahan desa terkait dengan kesehatan warga,” ujar Lasma.

Kegiatan Posyandu ini sendiri didukung oleh tenaga kesehatan dari Puskesmas Kecamatan Dewantara. Selain itu, program ini juga dibantu secara langsung oleh beberapa pihak terkait seperti bidan desa dan kader posyandu Gampong Geulumpang Sulu Timu.

Selama mengikuti kegiatan ini, para mahasiswa terlibat dalam membantu berbagai kegiatan pelayanan, seperti mengukur berat badan, mengukur lingkaran lengan atas (LILA), mengukur lingkaran kepala dan tinggi badan balita serta pembagian makanan bergizi.

Sementara itu, Geuchik Geulumpang Sulu Timu, Wali Yunis SPd mengatakan adanya Mahasiswa KKN di gampong sangat membantu dalam pelaksanaan program-program di desa. “Kehadiran mahasiswa khususnya pada kegiatan gampong kali ini sangat membantu tenaga kesehatan dan kader gampong dalam pelaksanaan posyandu, selain untuk mempererat silaturahmi antara warga dan mahasiswa KKN,” ujar Wali.

Selain Lasma Tambunan, Kelompok KKN - PPM 036 beranggotakan 14 orang mahasiswa lainnya yaitu Thufaeil Migdad, Andrian Arisandi, Afiyani, Silfani Fauzia, Ikhsan Falah Pakpahan, Hajiyatul Khaira, Dian Silvia, Nurul Hasanah, Clara Selviyani, Eva Ariani, Husnatun Nisa, Asril, Zahratul Husna, dan Muhammad Solihuddin Daulay. Kelompok ini melaksanakan program dibimbing oleh Dr Maryam selaku dosen pembimbing lapangan. **[kur]**

**Tanggal:** 23 October 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),